四が多! 交流の



7月26日~29日、市民交流団と佐竹市長が、交流合意都市の米国 アラスカ州キナイ半島郡を訪問(10ページの市長ほっとコラムで紹介)

三市連携交流提携書に署名



さらなる飛躍

な

のしあわせにつながると考え、

世界中

人たちと交流を進めています。

互理解を深めることが、

世界平和やみ

秋 田

市では、

多くの人たちと友好や

ふさ

れあいがたくさん生まれています。

まざまな交流の輪が広がり、

歴史や観光、

スポー

平和活動など、

心と心の

市交流史

1602年

佐竹氏が常陸国から出 羽国に国替えとなる

1977年

秋田市と常陸太田市が 姉妹都市になる

1998年

金砂郷町と角館町が有 縁友好交流を始める

2004年12月

常陸太田市が金砂郷町、 水府村、里美村と合併

2005年9月

角館町が田沢湖町、西木 村と合併し、仙北市に

2006年11月

常陸太田市長、秋田市 長、仙北市長が、連携 交流の合意書を取り交 わす

2007年8月4日

三市長が、連携交流提 携書に署名



秋田市と常陸太田市の観光案 内人同士で交流しました

(6月、秋田市の天徳寺で)



久保田城址歴史案内ボランティア の会が、佐竹氏ゆかりの地を訪問 (7月、常陸太田市の馬場八幡宮で)

市の市勢発展をめざします。 さまざまな分野で交流を深め、

十一月に常陸太田市で開催され

常陸の国まつり」では、

秋田

た友好のきずなのもと、

観光・

文化、

青少年、

スポー

ツなど、

今後はこれまで市民が築いてき

市と仙北市から特産品・

観光宣伝

スを出展します。

署名した提携書を前に、左から大久保太 - ・堂 陸太田市長、佐竹市長、石黒直次・仙北市長 て交流を進めることにしました。

市は、 同様の歴史的つながりで有縁友好 合併で仙北市となった角館町 の関係を引き継ぎ、さらに連携し 交流を続けてきました。 これら三 陸太田市となった金砂郷町と、 関係にあります。 常陸国を治めてい 常陸太田市と秋田市は姉妹都 国替えとなった歴史を背景 市町村合併に伴いそれぞれ た佐竹氏が ŧ

携書の署名式が、秋田市、仙北市の 八月四日、 北市の三市連携交流提 茨城県常陸 山王の平安閣で 太田 ゥ

平和のためにできることを他県の参加者と発表

長崎市青少年ピースフォーラム 平和のために、精いっ ぱいのことをしたい

長崎市では毎年、平和祈念式典にあわ せて8月8日・9日に「青少年ピースフ ォーラム」を開催しています。全国から たくさんの子どもたちが集まり、被爆体 験者の話を聞いたり、平和祈念式典へ出 席したりして原爆や戦争の悲惨さを学び ながら、平和について話し合い、理解を 深めています。

秋田市から参加した4人の小・中学生 も、全国からの参加者と一緒に平和の尊 さを見つめ直し、戦争の怖さや平和の願 いを語り継ぐ気持ちをはぐくみました。

みんなが人の気持ちを考えな がら暮らせば、戦争や犯罪はな くなっていくと思いました。

大野悠さん(桜中1年)

今もどこかで戦争が起きて います。話し合いで解決する 世界になってほしいです。

佐郷憂将さん(飯島中1年)

今回学んだ平和の大切さを しっかり理解し、それをたく さんの人に伝えたいです。

土田繁さん(秋大附属中2年)



被爆の体験談を聞き、戦争 の怖さを実感しました。平和 のために、自分にできる精い っぱいのことをしたいです。 手塚光恵さん(飯島南小6年)

今後3年間の交流内容に合意

崩炭(友だち)、蘭州! これからもよろしく



両市長が改めて友好を誓いました

か

5

張津梁(ジャン・ジンリャン)市長を れました。 はじめとする代表団が、 に友好都市提携し、今年で二十五年。 秋田市と蘭州市は、昭和五十七年 月八日・九日、中国蘭州市から 秋田市を訪

芸術文化や医療、

水道技術

これまで千人を超える市民が蘭州を の 友 む うために、 んでいます。 友好関! にとって 人間 クを記念し)時期 なら成 がを迎 話 実り多い これ えた秋 し合うことも てスポー し いからも た 交流に 田大市人 市 画 لح

書を取 意書には、 十二年 がり交 来年の北京 わしました。 度 し合うことも盛り込てスポーツ交流を行来年の北京オリンピわしました。 今回の度までの友好交流合 学した後、 平 r成二十年度 た後、市役所 物園 を 見

合

大森山小 など幅 交流してきま 表 団 動 広 は八 ιí

日

北京で日中友好都市の小学生卓球大会

日まで、北京で開催されました。 卓球交歓大会」が、八月二日から四 を組んで戦う「日中友好都市小学生 秋田・蘭州チームは、舘岡享祐く 日中国交正常化三十五周年を記 日本と中国の友好都市でチー

(桜小五年)、堀井悠夏さん(四ツ小 突破! できました。 など、卓球を通じて中国に友だちが 験になった」と収穫があったようで 場の選手は球の回転が違う。良い で敗れましたが、 合の合間には四人で仲良く練習する **小五** スポーツに言葉の壁はなく、 四人が力を合わせ予選リー 7 決勝トー 郭犇(グゥオ・ペン) 赵生戎(デャ 秋田の二人は「 ナメントの一 回 経 本 戦



分

決勝トーナメント進出のトロフ ィーを手に。左から堀井さん、 舘岡くん、赵くん、郭さん



堀井さんと赵くんはダブ ルスにも出場し、息を合 わせて2勝をあげました